

# 積載通信

第177号 令和5年1月5日発行



## 社長メッセージ



新年明けまして

おめでとうございます。

新型コロナウイルス禍が、これほど長く人々の生活を変化させると、3年前に誰が予測出来たでしょうか…

又、ロシアのウクライナ侵攻がエネルギー価格を一変させ、多くの国々で食糧危機を招きました。それに端を発したインフレが、世界を大規模な景気後退に導こうとしています。先の見えない時代だからこそ、自ら進むべき確かな方向を、定めなければならないと考えます。

今年は『卯年』です。十二支の4番目です。うさぎが大人しく穏やかな性格であることから、安全、温和、うさぎが飛び跳ねる様子から飛躍を表します。今年こそ、昨年からの悪い流れから脱却し、大きく『飛躍』し、皆様と私達の努力が実る年になる事を祈ってやみません。

この一年が健やかで素晴らしい一年になることを願っております。



第3回安全講習会（フォーラム）  
令和4年12月3日と10日開催  
今回は、トヨタL&F岡山の方を講師に招いて開催いたしました。



R4.12.3 (土)  
【焼肉開催】



## スローガン

『好奇心・向上心・探求心を持ち続けよう』

- お客様の必要な存在になろう
- お客様のために最善をつくそう
- 働きがいを感じられる企業を目指そう



## お願い

- 昨年の後半は、事故が多発しております。
- 今一度、気を引き締めて運転・作業をしてください。
- 当たり前の事ではありますが、進路変更及び右左折の際には後方確認してウインカーを出す…といったような基本的な事ですが、岡山県の事故では、方向指示を出さない事故が1位になっているそうです。歩行者妨害をしない！
- 交通規則は、マナーではなくてルールだという事を頭に入れて運転してください。
- = 大雪注意 =
- 天気予報を気にして、雪道を走行する際には会社で用意しているスコップを携帯してください。
- (帰社したら、必ず返却してください。)



味野 淳子

